

SANTA CECILIA,

(86)

Sumari de las indulgencias concedidas per la santedat de Clement XII. en la Butla que comensa: *Pastoris æterni* despatxada en Roma *Apud Santam Mariam Majorem sex-*



to calendas septembris 1734 á favor de los confreres de Sta. Cecilia de los Musichs, fundada en la real capella de santa Ana del real Palacio de Mallorca.

Primerament concedeix sa santedat de Clement XII á los Musichs ó cantors de dita real capella y á tots los faels Cristians el dia en que se escriurán en dita confraria, havent dignament confesat y combregat, indulgencia plenaria, y remisió de los pecats.

Item concedeix dit Papa á los Musichs, y confreres de santa Cecilia havent confesat y combregat y si no poren, estant pero arrepenitits de los pecats, é invocarán devotament en lo article de la mort en la boca ó en lo cor el dulcissim nom de Jesus; indulgencia plenaria y remisió de tots los pecats.

Item concedeix sa Santedat á los demunt dits, que ab devoció visitarán la real capella de santa Ana del real palacio desde las primeras vespras del diumenge dins la octava de santa Cecilia fins post el sol del dia siguent; pregant per la pau y concordia entre los princeps cristians estirpació de las heregias, y exaltació de nostra santa mare la Iglesia, indulgencia plenaria y remisió de sos pecats.

Item concedeix sa santedat á los matexos havent confesat y combregat visitant dita real capella en los dias de san Hermenegildo mártir 13 de abril; de san Fernando Rey de España á 30 maig; de santa Ana á 26 Juliol, y de nostra Señora del Pilar de Zaragoza á 12 octubre pregant axi com en el párrafo antecedent, set cuarentenas de relaxació de penitencia imposadas ó de cualsevol manera degudas.

Item los concedeix el mateix Papa que cualsevol exercici de pietat, y religió, que en dita capella exercitarán asistint en las congregacions ó procesons, que allí se farán acompañant devotament algun cadaver á eclesiástica sepultura, ó al Santissim Sagrament á algun malalt; y si per lo últim estant impedit, sentint la campaneta se ajonollarán rezant un Pare nostro, y Ave Maria per el malalt 60 dias de indulgencia.

Finalment concedeix sa santedat á tots los sobre dits; que en las sevas casas hospedarán Pelegrins ó los farán limosna, qui posará pau entre los reñits, ó reduirán per el camí de la salvació á los pecadors, que enseñarán la doctrina cristiana y lo que es necesari per salvarse, qui visitarán y consolarán als malalts, ó rezarán 5 pare nostros y 5 Ave Marias per los confreres difuns 60 dias de indulgencia, las cuales son perpetuas.

No olvida esta piadosa Confraría los seus confreres difunts, y axi en sufragi de ditas Animas, cada any en el diumenge dins la octava de santa Cecilia, y en dita real capella, á mes de deu misas, se celebrará ofici solemne ab música y sermó.

Item se celebrarán quatre Anniversaris ab música, y cada un de ells duas misas, y son en el dia de sant Hermenegildo, de sant Fernando, de santa Ana, y de nostra Señora del Pilar tot en sufragi de los confreres difunts.

Per últim, y á benefici de dits confreres cuant sian avisats los musichs de averse de administrar el Viaticum á algun de ells, hey asistirán y axi matex al ofici despues de difunt y si no donantlos noticia de la mort del confrere en sufragi de s'anima cantarán un ofici ab música.

Aqueixas son las indulgencias, gracis y privilegis de que participan los confreres de santa Cecilia, tenint la butla de la santa Cruzada.

SANTA CECILIA



to celebrada septem-
bris 1734 a favor de
los condes de Sta.
Cecilia de los Mu-
sichs, fundada en la
real capella de santa
Ana del real Palacio
de Mahora.

Sumari de las indul-
gencias concedidas
per la santedat de
Clement XII. en la
Bulla que comensa:
Pastores ecclesie des-
paxada en Roma
Abus Santam Ma-
riam Majoris sex-

Primerament concedix sa santedat de Clement XII a los musichs de condes de esta real
capella y a tots los factos cristians el dia en que se escribuan en dicitos condes havent dig-
nament confesat y comperat. indulgencia plenaria y remissio de los pecats.
Item concedix dit Papa a los Musichs y condes de santa Cecilia havent confesat y
comperat y si no poron. estant pero arrepentits de los pecats. e invocando devotament en
lo articulo de la mort en la boca de en lo cor el daltissim nom de Jesus; indulgencia plenaria y
remissio de tot los pecats.
Lo concedix sa santedat a los dhemmes dits. que ab dhemmes dits. visitada la real capella de
santa Ana del real Palacio de des de las primeras vesperas del dhemmes dits. octava de santa
Cecilia has post el sol del dia siguent; pregant per la paz y concordia entre los principes
cristians en el espacio de las hergas. y exaltado de nostra santa marie Iglesia. indulgen-
cia plenaria y remissio de los pecats.
Item concedix sa santedat a los musichs havent confesat y comperat visitant dita real
capella en los dias de san Hieronymo el dia de san Hieronymo el dia de san Hieronymo el dia de san Hieronymo
a 30 may. de santa Ana y de julio. y de otras cosas del dhemmes dits. octava de santa
Cecilia con en el dhemmes dits. set cuarentenas de relaxacion de penitencia impo-
sadas de cualquier manera de penas.
Item los concedix el dhemmes dits. Papa que cualquier exercicio de plorar. y reñido. que en
dita capella exercitaren a favor de las congregaciones de penitencia. que allí se fican com-
pant devotament algun eschivo de las congregaciones de penitencia. al dhemmes dits. octava de
san Hieronymo. y si por lo dhemmes dits. impedit. se hallaren en el dhemmes dits. octava de
san Hieronymo. y Ave Maria per el malitio de las indulgencias.
Primerament concedix sa santedat a tot los sobre dits; por en las cosas de penitencia
Petrus de los faros limon. que posen paz entre los reinos. o reñido per el cam de la
salvacion de los pecados. que ensenaren la doctrina cristiana y lo que es necesario per salvar.
que visitaren y consolaren a los malitos. dhemmes dits. octava de santa Ana y Ave Maria per los con-
dices dhemmes dits de indulgencias. las cuales son perpetuas.
No olvida esta piadosa Condes los seus condes dhemmes. y asi en sufragio de dias
Animas. cada any en el dhemmes dits. octava de santa Cecilia. y en dita real capella. a
mes de deu missas. se celebran dicitos solemnemente ab musica y organo.
Item se celebran cuatro Aniversarios ab musica. y cada uno de ellos de un missa. y son en
el dia de san Hieronymo. de san Hieronymo. de santa Ana y de otras cosas del dhemmes dits.
tot en sufragio de los condes dhemmes.
Per ultimo y benefici de dicitos condes chant sean visiten los musichs de avete de dicitos
nuestro el Viatic a algun de ellos. hey asistido y asi matex al officio de dicitos dhemmes y si no
dhemmes notis de la mort del conde en sufragio de dicitos condes un officio de dicitos
dhemmes son las indulgencias. gracias y privilegios de que gozaban los condes de santa Cecilia.
tenant la bulla de la santa Cruzada.